


Integrated Pest Management Specialist (Vegetables)/ Spécialiste de la lutte intégrée contre les ennemis des cultures légumières
Would you enjoy working in the agricultural sector as a provincial specialist representing the government to solve problems, relay knowledge and build partnerships with the academic community and agricultural stakeholders?

If so, please consider this opportunity to meaningfully contribute to a competitive, resilient and responsible Ontario agriculture sector as a credible and trusted source of evidence-based expertise.

Interested in this position but want to learn more about this position and how we work?

We are hosting an Open House where you'll hear directly from the hiring manager and team about the Agriculture Development Branch, our work, culture and have an opportunity for a Q&A period.

If you are interested in attending the open house, please click here to sign up for the event

Session 1 (Tuesday, February 18th from 10:00am -
10:30am)

Session 2 (Thursday, February 20th from 3:00pm - 3:30pm)
OPS Commitment to Diversity, Inclusion, Accessibility, and Anti-Racism:
We are committed to build a workforce that reflects the communities we serve and to promote a diverse, anti-racist, inclusive, accessible, merit-based, respectful and equitable workplace.

We invite all interested individuals to apply and encourage applications from people with disabilities, Indigenous, Black, and racialized individuals, as well as people from a diversity of ethnic and cultural origins, sexual orientations, gender identities and expressions.

Visit the OPS Anti-Racism Policy and the OPS Diversity and Inclusion Blueprint pages to learn more about the OPS commitment to advance racial equity, accessibility, diversity, and inclusion in the public service.

We offer employment accommodation across the recruitment process and all aspects of employment consistent with the requirements of Ontario's Human Rights Code. Refer to the "How to apply" section if you require a disability-related accommodation.
What can I expect to do in this role?
• act as the lead provincial specialist on vegetable-specific integrated pest management (IPM)
• work as part of a team of technical specialists to assess and evaluate research production practices from around the world and adapt the findings to Ontario industry needs
• facilitate industry change through educational and awareness building tools such as publications, media releases, social media, speaking engagements, and one-on-one meetings with horticulture producers and industry stakeholders
How do I qualify?
Mandatory requirement:
• In order to conduct site visits at rural and remote locations, you must have the ability to travel to locations not serviced by public transportation.
Industry knowledge:
• You have expert knowledge of the theories, principles and best practices related to vegetable integrated pest management.
• You have strong knowledge of Ontario's agricultural industry (production systems, economics, agri-businesses).
• You have an understanding of related disciplines in the agricultural industry to enable you to review new and existing methods, techniques, programs and policies in order to investigate and identify their suitability for Ontario conditions.
Communication, consultation and consensus-building skills:
• You have written communication skills to develop professional documents, reports and educational materials using clear, concise language.
• You have consultation skills to conduct needs assessments and set priorities in the development of training and educational materials.
• You have oral communication and facilitation skills to deliver training materials.
• You have tact, diplomacy and consensus-building skills to establish and enhance partnerships, coalitions and networks with producers and industry stakeholders.
Research, analytical and problem-solving skills:
• You have research and analytical skills to assess the educational and training needs of agricultural clients.
• You have analytical and problem-solving skills to investigate industry issues and develop evidence-based options and recommendations.
• You can develop innovative strategies and solutions in response to client requirements.
• You have an understanding of program evaluation methods.
Other important items:
• You have an understanding of adult education principles and techniques to design, deliver and evaluate training materials.
• You have planning and coordination skills to effectively manage project activities and resources.
• You are proficient with a variety of computer applications (e.g. e-mail, internet, word processing, spreadsheet, statistical analysis, database, etc.).
Additional information
Address:
· 1 English Permanent - Full Time, 1 Stone Rd W, Guelph, West Region or 59 Ministry Rd, Kemptville, East Region or 95 Dundas St E, Brighton, East Region
Compensation Group: Ontario Public Service Employees Union
Schedule: 6
Category: Agriculture
Posted on: Monday, February 10, 2025
Note:
· T-AF-225999/25
How to apply:
Please apply online, only, at www.ontario.ca/careers, quoting Job ID 225999, by Wednesday, March 5, 2025. Please follow the instructions to submit your application. 

If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx to provide your contact information. The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario’s Human Rights Code.

Aimeriez-vous travailler dans le secteur agricole en tant que spécialiste provincial représentant le gouvernement pour résoudre les problèmes, transmettre les connaissances et établir des partenariats avec la communauté universitaire et les intervenants du secteur agricole?

Si c'est le cas, veuillez envisager cette occasion de contribuer de façon importante à la compétitivité, à la résilience et à la responsabilité du secteur agricole de l'Ontario en tant que source crédible et fiable d'expertise fondée sur des données probantes.

Ce poste vous intéresse, mais vous souhaitez en savoir plus sur celui-ci et sur notre façon de travailler?

Nous organisons une journée portes ouvertes au cours de laquelle le responsable du recrutement et l'équipe vous présenteront directement la Direction du développement de l'agriculture, notre travail et notre culture, et vous donneront l'occasion de répondre à vos questions.

Si vous souhaitez assister à la journée portes ouvertes, veuillez cliquer ici pour vous inscrire à l'événement

Séance 1 (mardi 18 février à partir de 10 h - 10 h 30)

Séance 2 (jeudi 20 février de 15 h à 15 h 30)
Engagement de la FPO à l'égard de la diversité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de la lutte contre le racisme :
Nous sommes résolus à bâtir une main-d'œuvre représentative des gens que nous servons, de même qu'à promouvoir la diversité, l'antiracisme, l'inclusion, l'accessibilité, le mérite, le respect et l'équité en milieu de travail.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à postuler, tout particulièrement les personnes handicapées, autochtones, noires, racisées, de diverses origines ethniques et culturelles, de diverses orientations sexuelles et de diverses identités et expressions de genre.

Rendez-vous sur les pages présentant la Politique de la FPO pour la lutte contre le racisme et le Plan directeur pour l'inclusion et la diversité au sein de la FPO pour en savoir plus sur son engagement à l'égard de l'égalité raciale, de l'accessibilité, de la diversité et de l'inclusion dans la fonction publique.

Nous offrons des mesures d'adaptation des emplois tout au long du processus de recrutement et pour tout ce qui touche l'emploi, conformément au Code des droits de la personne de l'Ontario. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap, veuillez vous reporter aux instructions ci-dessous.
Quelles seront mes fonctions dans ce poste?
• agir à titre de spécialiste provincial principal de la lutte intégrée contre les ennemis des cultures de légumes;
• travailler au sein d'une équipe de spécialistes techniques afin d'évaluer les pratiques de production de la recherche dans le monde entier et d'adapter les résultats aux besoins de l'industrie de l'Ontario;
• faciliter le changement dans l'industrie grâce à des outils pédagogiques et de sensibilisation tels que des publications, des communiqués de presse, des médias sociaux, des conférences et des rencontres individuelles avec des producteurs horticoles et des intervenants de l'industrie.
À quelles exigences dois-je répondre?
Exigences obligatoires :
• Pour pouvoir effectuer des visites de sites dans des régions rurales et éloignées, vous devez pouvoir vous rendre à des endroits qui ne sont pas desservis par les transports en commun.
Connaissance du secteur :
• Vous avez une connaissance approfondie des théories, des principes et des meilleures pratiques liées à la lutte intégrée contre les ennemis des cultures de légumes.
• Vous avez une solide connaissance de l'industrie agricole de l'Ontario (systèmes de production, économie, industries agricoles).
• Vous maîtrisez les disciplines connexes de l'industrie agricole ce qui vous permet d'examiner les méthodes, les techniques, les politiques et les programmes, nouveaux et actuels, ainsi que d'évaluer et de déterminer s'ils conviennent aux conditions de l'Ontario.
Compétences en communication, consultation et recherche de consensus :
• Vous avez des compétences en communication écrite pour élaborer des documents professionnels, des rapports et du matériel pédagogique en utilisant un langage clair et concis.
• Vous avez des compétences en consultation pour effectuer des évaluations des besoins et établir des priorités dans l'élaboration de matériel pédagogique et de formation.
• Vous avez des compétences en communication orale et en animation pour fournir du matériel de formation.
• Vous avez du tact, de la diplomatie et des compétences en matière de recherche de consensus pour établir et renforcer les partenariats, les coalitions et les réseaux avec les producteurs et les intervenants de l'industrie.
Compétences en recherche, analyse et résolution de problèmes :
• Vous avez des compétences en recherche et en analyse pour évaluer les besoins pédagogiques et de formation des clients du secteur agricole.
• Vous avez des capacités d'analyse et de résolution de problèmes pour étudier les questions relatives à l'industrie, et élaborer des options et des recommandations fondées sur des données probantes.
• Vous pouvez élaborer des stratégies et des solutions innovantes en réponse aux exigences des clients.
• Vous avez une compréhension des méthodes d'évaluation de programme.
Autres éléments importants :
• Vous avez une compréhension des principes et des techniques d'éducation des adultes pour concevoir, fournir et évaluer le matériel de formation.
• Vous avez des compétences en matière de planification et de coordination pour gérer efficacement les activités et les ressources du projet.
• Vous maîtrisez une variété de logiciels d'application (p. ex. le courrier électronique, l'Internet, le traitement de texte, les tableurs, l'analyse statistique et les bases de données).
Renseignements supplémentaires
Adresse:
· 1 anglais Permanent(s) - Temps plein, 1 STONE RD, Guelph, Région Ouest ou 59 MINISTRY RD, Kemptville, Région Est ou 95 Rue Dundas E, Brighton, Région Est
Groupe de rémunération: Syndicat des employées et employés de la fonction publique de l'Ontario
Horaire: 6
Catégorie: Agriculture
Date de publication: le lundi 10 février 2025
Note:
· T-AF-225999/25
Comment postuler:
Veuillez postuler uniquement en ligne à l’adresse www.ontario.ca/careers, en indiquant le numéro de concours 225999, avant le mercredi 5 mars 2025. Veuillez suivre les instructions pour poser votre candidature.
Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez cliquer sur Pour nous joindreet nous fournir vos coordonnées. L'équipe des services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures.




